



学校だより

# きらいと輝く

令和5年10月号 No.8 市川市立須和田の丘支援学校



## ～秋の気配～

『暑さ寒さも彼岸まで』と言われていますが、今年の暑さは、10月も広い範囲で平年より気温が高いとのこと。

しかし、朝夕は涼しくなり、肌で感じる風の心地よさや虫の鳴き声、桜の葉が散り始めるなど秋の気配が感じられるようになってきました。給食では、「鮭のもみじ焼き」「お月見みたらし団子」「栗ご飯」など、それぞれの校舎で「秋」を感じることできる献立がありました。

【秋の気配】を感じられるものとして、「空や気候」「食」「香り」「虫の音」などがあります。季節の変わり目など、五感を使いながら、日常生活や学習や活動の中での感じることをできるように行っていきたく思っております。

そして、10月は、一年の折り返し地点となります。今後はフェスティバルの練習、宿泊学習に向けて学習に取り組み、校外学習、現場実習などが行われます。感染防止に努めながら、行事や体験的な活動を通して、一人一人が常に輝き、より一層豊かに成長していく、実り多き秋となるよう、教職員一同指導支援してまいります。今月も何卒ご協力のほど、よろしくお願いたします。

## ～イエローリボン運動～

二中ブロック（真間小学校・菅野小学校・国分小学校・第二中学校・須和田の丘支援学校）5校共通認識でお互いに気持ちよく学校生活を送るための取り組みを行っていきます。

今年度本校では生徒会を中心に、『みんなの笑顔なエピソードをください』という題材で、エピソードを募集し、掲示していきます。それを見たり、読んだりした人が微笑ましくなり、今まで以上に友だちや先生方との関係が良好となることを願っています。そして、一人一人の笑顔あふれる学校となる取り組みにしてほしいと思います。取り組みの様子や掲示物は、HPでお知らせいたします。



<10月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

日	曜	学校・学部行事	日	曜	学校・学部行事
2	月	PTA理事会 10:00～	19	木	中)内科検診
5	木	給食試食会 須和田校舎	23	月	教育相談～27日
		中12)宿泊学習 千葉市少年自然の家～6日	24	火	高)実習報告会 13:15～ 高等部入学者選考説明会
6	金	高)実習壮行会	10	火	高23)産業現場実習
高1)校内実習 ～20日	30	月			フェスティバル週間 小中)学習発表会保護者発表会
11	水	定例研 13:30(45)下校	31	火	フェスティバル予行練習

## <<各学部の様子>>

### 小学部 <読み聞かせとフェスティバルについて>

読書週間では、司書の太田和先生による読み聞かせがありました。今月のテーマは「月」ということで、宇宙旅行やうさぎが出てくる話をして下さり、子どもたちが集中して読み聞かせを見たり、お勧めの絵本を手にとったりしている姿が印象的でした。

11月には、フェスティバルがあります。「一人一人の個性(カラー)が光り輝くステージになるように」という願いを込め、『カラフルワールド』というテーマで、4つのグループに分かれて発表をします。劇やダンス、楽器演奏等で、素敵なステージになるように頑張っていきます。保護者の皆様にもご協力いただくことがあると思います。どうぞ宜しくお願いします。

### 中学部 <読書週間、フェスティバルに向けて>

9月の読書週間で、私は中学部3年生に読み聞かせをしました。真珠まりこさんの絵本「おべんとうバス」を読み、それぞれのクラスの生徒と共に巨大なオリジナルおべんとうバスを完成させました。中学部昇降口の正面にしばらく掲示する予定ですので、ぜひご覧ください。

さて、11月のフェスティバルに向けて、練習が本格的に始まりました。今年は「情熱大陸」という曲を演奏します。1、2年生は電子ピアノ、木琴、鉄琴、トーンチャイム、パーカッションの5つのパートに分かれて、3年生は学年全体でフラッグダンスの練習を始めています。それぞれが自信をもって本番に臨めるよう、中学部一同心を合わせて指導して参ります。

### 高等部<葛南地区スポーツ大会を振り返って>

9月15日(金)に、八千代市で行われた葛南地区スポーツ大会に参加しました。校外で他校の生徒と試合を行うスポーツ大会に参加するのは、3年振りとなりましたが、ボッチャ、キックベースボール、ティーボールのそれぞれの種目で練習の成果を発揮し、活躍する生徒の姿をたくさん見ることができました。いつもより広いグラウンドや体育館。いつもとは違う対戦相手。仲間の活躍にみんなで喜んだり、惜しくも負けて悔しい気持ちになったりと、大会出場の体験から味わうことのできる気持ちを一人一人が経験することができたように感じました。ご協力、ご参観いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

文責：各学部主事

## <<お知らせ>>



- 高等部1年1組の上山先生が9月22日に産休に入られました。補助教員として小池真先生が10月2日に着任します。
- 10月27日から教育相談が始まります。事務室前に「相談ポスト」を設置しました。ポストの前には保護者用とこども用(須和田校舎のみ)の用紙がありますので、ご自由にお書きください。ご相談はいつでも承っております。また、須和田校舎職員室前に「教育相談」の掲示板がございますので、ご覧いただければと思います。